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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "PARCO DELLA SALUTE: LA GIUNTA ATTUA GLI INDIRIZZI 
DEL CONSIGLIO COMUNALE?" PRESENTATA IN DATA 9 OTTOBRE 2020 - PRIMA 
FIRMATARIA ARTESIO.  
 

Le sottoscritte Consigliere Comunali,    
 

PREMESSO CHE 
 
- gli organi di informazione in data 6 ottobre 2020 hanno riportato la notizia 

dell'insediamento e della prima riunione della cabina di monitoraggio istituita dalla 
Giunta Regionale per l'attuazione del polo ospedaliero, universitario e di ricerca nel 
contesto di un crono programma che ha concluso la fase 1 del dialogo competitivo e 
avviato la fase 2 di confronto tra l'azienda sanitaria Città della Salute e le reti di imprese 
partecipanti alla gara; 

- si apprende della costituzione in seno alla cabina di monitoraggio di due tavoli, uno 
coordinato dalla Università e uno dal Comune di Torino, quest'ultimo per gli aspetti 
urbanistici, di viabilità, di economia locale e sociali; 

- alla prima riunione della cabina di monitoraggio, secondo le comunicazioni di stampa, in 
rappresentanza della Città è intervenuta la Vice Sindaca, Assessora Schellino; 

 
RICORDATO CHE 

 
- il Consiglio Comunale di Torino, in accompagnamento alla deliberazione (mecc. 

2017 05180/009) sull'Accordo di programma finalizzato al Parco della Salute, ha adottato 
in data 11 dicembre 2017 la mozione n. 97/2017 (mecc. 2017 06318/002) con la quale si 
impegna la Giunta Comunale nei confronti della Regione a "verificare la sostenibilità 
economico-finanziaria del partneriato pubblico/privato (...); richiedere alla Regione 
Piemonte di procedere prioritariamente alla rete delle Case della Salute diffuse sul 
territorio (...); richiedere l'allargamento della cabina di regia a vari rappresentanti dei 
settori coinvolti"; 

- nonostante il tempo intercorso e nonostante la evidente necessità di rafforzare la rete 
sanitaria territoriale, come drammaticamente emerso nella gestione della prima fase della 
pandemia, la mozione non è finora pervenuta a verifica nelle Commissioni Consiliari; 
pertanto il Consiglio Comunale non è ufficialmente informato in merito alle iniziative 
della Giunta sugli indirizzi espressi dalla mozione;        
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INTERPELLANO   
 
La Sindaca e l'Assessore competente per conoscere se: 
1) dalla adozione dell'atto di indirizzo siano intercorsi incontri con la Regione nel merito dei 

punti richiamati e con quali esiti; 
2) alla cabina di monitoraggio parteciperà l'Assessora Schellino in rappresentanza delle 

diverse competenze di Giunta o se saranno coinvolti altri/e Assessori/e; 
3) e come intendano trasferire nella operatività dei Tavoli di lavoro (uno proprio presieduto 

dalla Città) gli indirizzi espressi dal Consiglio Comunale.        
 
Presentazione: ARTESIO, MONTALBANO. 


